

Le BDE organise une journée « tous en bleu » à l'occasion de Movember

Ce mardi 12 novembre, le BDE de Polytech Grenoble a organisé la journée "tous en bleu".

Publié le 12 novembre 2024



L'objectif de cette journée est de montrer sa solidarité dans la lutte contre les cancers masculins ainsi que la prévention sur des sujets importants tels que la santé mentale et le suicide.

Pour cette occasion, le BDE a organisé des ventes de café et de nourriture dont les bénéfices seront reversés à l'association Movember.

Plus d'informations : [Movember](#)

Mise à jour - 12/11/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1731421874318

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)